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Рассказывать о нашей 
жизни лучше с первого дня 
года. Несколько лет назад по-
явилась, и с каждый годом все 
больше закрепляется традиция: 
поздравлять с Новым годом и 
Рождеством многодетные се-
мьи. Подарки им делаем сами 
– вяжем, шьем, вышиваем. По-
могают спонсоры. Собираемся 
в городском Доме ветеранов – 
здесь у нас проходят все массо-
вые мероприятия.

Уже несколько лет шеф-
ствуем над детским домом «Та-
ремский». С пустыми руками к 
ребятишкам не ездим. Масте-
рим игрушки, шьем коврики из 
пуговиц для развития мотори-
ки ног, вяжем варежки и носки.  
Ставим своими силами и пока-
зываем спектакли. Дети всегда 
рады встрече с нами.

Оказываем шефскую по-
мощь детскому саду «Родни-
чок». Чистим на территории 
снег, лепим с детьми сказочные 
фигуры, делаем ледяные горки, 
дарим к праздникам подарки.

Без движения не сидим ни 
дня. В том числе и без физкуль-
турно-спортивного. Группа из 
30 человек и летом и зимой за-
нимается скандинавской ходь-
бой. Проводим соревнования 
по шашкам, шахматам, доми-
но, бильярду. С удовольствием 
принимаем участие в течение 
всего года в спартакиаде нашей 
Павловской районной органи-
зации ВОИ.

Хорошая физическая раз-
рядка – субботники. Как только 
растает снег, начинаем наво-
дить в городе порядок. Благо-

устраиваем улицы, парки и 
памятники. Сажаем цветы и де-
ревья.

Самый большой весенний 
праздник связан с Великой Оте-
чественной войной. К 75-летию 
Победы начали готовиться за-
ранее. Восстановили списки 
тружеников тыла. Приобрели 
подарки. В канун праздника хо-
дили по домам, вручали и по-
здравляли.  Участница войны 
у нас осталась одна – Татьяна 
Зиновьевна Занозина. Ей осо-
бый почет.   

Главный летний праздник 
– День города. Ворсма извест-
на как город металлистов. Но 
это еще и крупный культурный 
центр. И первичная органи-
зация ВОИ  принимает самое 
активное участие в ежегодном 
фестивале «Русская Тоска-
ния», который вот уже 5 лет про-
ходит у нас на городском озере 
Тосканка. Водные прогулки, 
исторические реконструкции,  
ярмарочные ряды, творческие 
мастерские, детские аттракцио-
ны –  всё это требует пригляда, 
а мы никогда не отказываемся 
помочь администрации и орга-
низаторам. Принимаем самое 
активное участие в подготовке 
и проведении богатой програм-
мы фестиваля.

Осенью мы празднуем 
«День работников сельского хо-
зяйства и перерабатывающей 
промышленности». На выстав-
ку «Ваше подворье» в город-
ском дворце культуры первич-
ная организация собирает 
богатые столы с выращенным 
урожаем. 

В городской библиотеке 
проводим конкурсы «Кулинар-
ное изобилие». На совмест-
ных с библиотекой творческих 
встречах к Дню поэзии, Дню 
кино, к юбилеям известных лич-
ностей читаем стихи, делимся 
пережитым.

Мы часто посещаем храм и 
здесь для нас служат молебен, 
божественную литургию. А по 
окончании службы приглашают 
в трапезную.

В ворсменской городской 
больнице есть социальная па-
лата, где лежат бездомные 
люди. Члены правления по-
очередно навещают этих па-
циентов. Покупают им фрукты, 
другие продукты, готовят до-
машнее горячее, поздравляют 
с праздниками и днями рожде-
ния, устраивают концерты.  

В членах правления у нас 
7 человек. Кроме меня это 
Ольга Викторовна Лопырина, 
Алевтина Ивановна Вагина,   
Екатерина Ивановна Дивеева,  
Татьяна Ивановна Шишулина, 
Галина Александровна Касат-
кина, Анна Ивановна Федяко-
ва. 

По нашей просьбе, во вновь 
строящейся церкви Казанской 
Божьей Матери нам выделили 
помещение под благотвори-
тельный склад. Сюда мы со-
бираем от населения бывшие 
в употреблении, но в хорошем 
состоянии вещи, а иногда при-
носят и совсем новые.  Соста-
вили график, каждый из нас 
дежурит на складе по два часа 
в день. Собираем заявки от ма-
лообеспеченных людей и затем 

Отчетно-выборное собрание горо-
да Ворсмы в восьмой раз утвердило 
председателем первичной организа-
ции Надежду Викторовну Маркину. 
Энергичная, активная, справедливая, 
идущая в ногу со временем, обладаю- 
щая большими организаторскими 
способностями – все это про Надеж-
ду Викторовну.  
Нас 93 человека. С самого начала, 
с 1988 года это был коллектив еди-
номышленников. Всем ворсменским 
председателям, сменившимся на пос- 
ту лидеров за 32 года: Т.И. Селезне-
вой, Л.П. Молокиной, Р.И. Абросимо-
вой, а с 2013 года – Н.В. Маркиной 
было на кого опереться. Актив у нас 
золотой! 

Энергичная, активная,
справедливая

доставляем им домой нужные 
вещи, обувь, памперсы…  

Сейчас в период самоизо-
ляции шьём маски и разносим 
остро нуждающимся. Пожилым, 
кто не может выйти из дома, по 
списку доставляем продукты 
или  помогаем связаться с ма-
газином-кулинарией, который 
привозит продукты домой.

Информацию о жизни в 
первичной организации мы раз-
мещаем в газетах «Павловский 
металлист» и «Павел Перевоз-
чик». И выкладываем в интер-
нете.

Конечно, очень много за-
висит от лидера обществен-
ного движения. Работа актива 
– стопроцентная заслуга того, 
кто во главе любой организа-
ции.  Наша Надежда Викто-
ровна Маркина – лучший тому 
пример. Она заслуженно поль-
зуется большим уважением 
не только у членов общества 
ВОИ, но и у всего населения 
Ворсмы. К ее мнению прислу-
шиваются, с ней считаются 
местные органы власти. Ее фо-
тография на городской Доске 
почета. Она сама – творческий 
человек, мастер декоративно-
прикладного искусства. Она су-
мела создать крепкую команду 
помощников, благодаря кото-
рым Ворсменская «первичка» 
считается одной из лучших в 
Павловской районной органи-
зации ВОИ.

Тамара СЕЛЕЗНЕВА, 
член правления 

первичной организации 
г. Ворсмы    

НА СНИМКАХ:  Русское 
подворье; сажаем деревья; 
на субботнике по уборке пар-
ка.

Новости из районов

Тоншаево
Концерт on-line провели 

тоншаевцы в первые дни ок-
тября. Ситуация с коронави-
русом в районе обостряется, 
и личные встречи инвалидов 
и пожилых людей друг с дру-
гом  под вопросом. Но ведь 
хороший выход здесь нашли, 
не так ли?

Перед концертом, когда 
еще позволяли условия, как со-
общает председатель РО ВОИ 
Валентина Николаевна Краева, 
вовсю шли репетиции хора, от-
рабатывались танцевальные 
номера, готовились подарки 
для людей старшего возраста.

Согласитесь, а ведь это 
своеобразная репетиция перед 
декадой инвалидов. Уже сей-
час в обществе задумываются 
о том, как будут её проводить, 
разрабатываются разные при-
влекательные варианты. Это 
здорово!

Урень
Октябрь уж наступил, а 

бытовой комплекс от ООО 
«Эврика» всё не открывается.

Как пояснил редакции ди-
ректор предприятия Александр 
Иванович Махров, дело в том, 
что задержались в различ-
ных инстанциях документы по 
подключению газа. Пандемия 
коронавируса выбивает ответ-
ственных за это работников из 
их кабинетов, и окончательного 
решения о запуске так и нет.

Между тем комплекс нахо-
дится в режиме повышенной го-
товности. Не в смысле противо-
действия зловредному вирусу, 
а в обычном понимании этих 
слов. Оборудование находится 
в рабочем состоянии, персонал 
в любой момент может присту-
пить к своим обязанностям.

Руководитель «Эврики» 
сейчас в сильном волнении 
из-за угрозы второй волны 
пандемии: неужели придется 
откладывать до весны запуск 
бытового комплекса? А ведь 
жители Уреня очень его ждут.

Володарск
«Война нам дышит в за-

тылок». Поэтическая строчка 
Валентины Валентиновны 
Зуевой, пожалуй, наиболее 
точно отражает творческий 
потенциал, которым жили в 
год 75-летия Великой Побе-
ды члены организации ВОИ 
Володарского района.

Татьяна Вениаминовна Кур-
кина, председатель райоргани-
зации, не может без волнения 
рассказывать о событиях, про-
ходивших в рамках празднова-
ния юбилея. Она готова долго 
цитировать стихи и рассказы 
своих друзей. Константину Анд-
реевичу Дрягину, когда началась 
Великая Отечественная,  было 
всего-то пять лет, а он прекрас-
но помнит, как бомбили родную 
Сейму. Рассказ Дрягина о том 
времени занял второе мес- 
то в конкурсе облВОИ по раз-
делу прозы. О личной победе 
ветерана теперь свидетельству-
ет Благодарственное письмо. 
Константину Андреевичу и еще 
десяти членам ВОИ, отличив-
шимся в творческих поисках, 
награды вручила руководитель 
Володарского района Татьяна 
Станиславовна Швецова.


